

PREVENIR MAYOR DAÑO AL SECTOR TURÍSTICO

Sufre BCS crisis de electricidad

POR ERNESTO MÉNDEZ

Enviado

ernesto.mendez@gimm.com.mx

La Paz, BCS.— A pesar de vivir más de las dos terceras partes del año bajo una nube tóxica, por la quema de combustible para generar electricidad, La Paz, enfrenta paradójicamente una crisis energética, por falta de luz.

Los costos ambientales y en la salud de la población por cohabitar con la Central Termoeléctrica Punta Prieta y la Central de Combustión Interna Baja California Sur de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), no son suficientes para impedir los apagones en la capital del estado que se agudizan en el verano, de acuerdo con Jacqueline Valenzuela Meza, directora de Operaciones del Centro de Energía Renovable y Calidad Ambiental (CERCA).

“La generación de electricidad para cuatro municipios está concentrada en el 62% en el municipio de La Paz, por eso nuestro principal interés es monitorear el aire de la capital del estado, porque prácticamente alimentamos cuatro municipios: el municipio de Loreto, el municipio de Comondú, La Paz y Los Cabos”, detalló.

Los cortes en el suministro de energía eléctrica, —hasta cuatro veces por semana,

con duración de 20 a 45 minutos cada uno—, generaron en 2019 pérdidas millonarias para el sector turístico, motor de desarrollo económico para Baja California Sur.

Lorena Hinojosa Olivas, presidenta de la Canirac en BCS dijo que lamentablemente se espera que este año sean más severas las interrupciones eléctricas.

La empresaria pidió imaginarse el caos en los hoteles y restaurantes sin aire acondicionado a una temperatura ambiente de 45 grados centígrados.



La generación de electricidad para cuatro municipios está concentrada en el 62% en el municipio de La Paz.”

**JACQUELINE
VALENZUELA**

DIRECTORA DE CERCA

